

# Esculturas Contemporaneas

- Paul Shanga



## Mario Irarrázaval

Mario Irarrázabal Covarrubias, escultor. Nació en Santiago, Chile, el 26 de noviembre de 1940.



Paul Shanga



Paul Shanga



Paul Shanga



# Mario Irarrazaval ( Chileno)

- "Originalmente estudié pintura y hacía cosas abstractas con muchos colores. Después empecé a tener experiencias muy fuertes de tipo social y político. Todo el tiempo me estuvieron golpeando cosas muy fuertes, entonces como yo tenía muchas inquietudes estas se fueron volcando fácilmente en las esculturas. Se transformó en un manera de expresarme", dice hoy el escultor, autor de reconocidas obras como La Mano del Desierto.



Mario Irarrazaval

“Bronces Inquietos”

